

**PERSEPSI, LABELISASI HALAL DAN KEPERCAYAAN
KONSUMEN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK
MIE INSTAN KOREA PADA MAHASISWA IAIN KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH 2018**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

**Amanatul Faridah
NIM 1820210220**

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Amanatul Faridah
NIM : 1820210220
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : “Persepsi, Labelisasi Halal dan Kepercayaan Konsumen terhadap Keputusan Pembelian Produk Mie Instan Korea Pada Mahasiswa IAIN Kudus Fakultas Tarbiyah 2018.”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **04 November 2021** sampai dengan **15 Juni 2022** dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munasqosah.

Kudus, 15 Juni 2022
Pembimbing,

Moh. Abdul Latief, M.KN.
NIP.199212201004092018



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322,
Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

Email: febi@iainkudus.ac.id, Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Amanatul Faridah
NIM : 1820210220
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul : Persepsi, Labelisasi Halal Dan Kepercayaan Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian Produk Mie Instan Korea Pada Mahasiswa IAIN Kudus Fakultas Tarbiyah 2018

Telah diujikan pada **Kamis, 30 Juni 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I.</u> NIP. 197206192000031002 Ketua/Penguji I	13/07/2022	
<u>Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag.</u> NIP. 197402072007011026 Penguji II	19/07-2022	
<u>Eni Kusriani, S.E.I., M.E.</u> NIP. 198506102012092017 Sekretaris	14/07-2022	
<u>Moh. Abdul Latif, M.Kn.</u> NIP. 199212201004092018 Dosen Pembimbing	14/07-2022	
<u>Dr. Supriyadi, SH., MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI	18/07-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Amanatul Faridah NIM. 1820210220 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 15 Juni 2022

Penulis,



Amanatul Faridah
NIM.1820210220

MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا ءَلَا تُحَرِّمُوا ءَلَّ حَلَّ ءَلَّ لَكُمْ وَلَا تَعْتَدُوا إِنَّ ءَلَّ لَا يُحِبُّ الْمُعْتَدِينَ
“Wahai orang-orang yang beriman! Janganlah kamu mengharamkan apa yang baik yang telah dihalalkan Allah kepadamu, dan janganlah kamu melampaui batas. Sesungguhnya Allah tidak menyukai orang-orang yang melampaui batas.” (QS. Al-Maidah:87)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur alhamdulillah wasyukurillah kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikanku kesehatan, kekuatan dan kesabaran, sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam tidak lupa saya panjatkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW. Puji syukur alhamdulillah, dengan segala kerendahan hati karya ilmiah ini kupersembahkan kepada:

- ❖ Allah SWT karena sudah diberikan kesehatan, kekuatan, kesabaran yang sangat amat luas serta selalu menemani setiap langkah-langkahku menggapai cita-cita.
- ❖ Kedua orang tua yang tercinta, kupersembahkan karya tulis sederhana ini dan sebagai kado kecil yang dapat ku berikan walaupun tidak sebanding dengan pengorbanan kalian untuk ku. Bapak dan Ibu terima kasih yang selalu mendoakan yang terbaik untuk anakmu ini, telah mendukungku sepenuh hati, menasehati, mensupport, dan selalu menyemangatiku setiap waktu.
- ❖ Kedua adik-adikku yang selalu mengerti dan menyemangati kakakmu ini.
- ❖ Sahabat tercinta dan seperjuanganku Siti Mu'idah yang selalu menemani, memberi dukungan, semangat serta keceriaan di dalam hidupku untuk terus berjuang dan sabar dalam menjalani setiap prosesnya.
- ❖ Teman senasib dan seperjuangan Rima Maghfiroh, Rizma Nur Aulia (Mak-e), dan Siti Khoirunnisa yang selalu mendukung, memberi masukan, semangat serta saling bertukar pikiran atas hasil masing-masing.
- ❖ Teman KKN ku Sania, Icha, Evika dan teman kenalanku Nisa dan Hana serta teman-teman senasib dan seperjuangan ES-F yang telah membantuku, memberi dukungan, semangat serta senantiasa berjuang bersama untuk masa depan yang lebih baik.
- ❖ Mbak-mbak kenalanku Anisa Saraswati dan Nailis Maharani yang telah memberi banyak masukan, bantuan, semangat dalam setiap prosesnya serta perhatian dan keceriaan yang kalian berikan untukku.
- ❖ Bapak Moh. Abdul Latief, M.Kn. yang telah membimbingku dengan penuh kesabaran dalam menyelesaikan karya ilmiah ini.
- ❖ Serta untuk kalian yang tidak bisa kusebutkan satu persatu, terima kasih atas partisipasinya, do'a dan semangat dari kalian sehingga aku bisa menyelesaikan skripsiku. Terima kasih kawan-kawanku.

- ❖ Semua pihak yang telah ikut membantu mulai dari pelaksanaan hingga terselesainya penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa hasil penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Penulis berharap mudah-mudahan hasil ini penelitian ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang membacanya dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya. *Amin*



KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan segala rahmat, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi uswah khasanah bagi seluruh umat. Semoga kita mendapatkan syafaatnya *ila yaumil qiyamah*.

Berkat karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S.1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang berjudul: **“Persepsi, Labelisasi Halal dan Kepercayaan Konsumen terhadap Keputusan Pembelian Produk Mie Instan Korea pada Mahasiswa IAIN Kudus Fakultas Tarbiyah 2018”**.

Dalam penyusunan skripsi ini, banyak pihak-pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu dalam memberikan dorongan moril ataupun materil kepada penulis. Penulis juga mendapatkan bimbingan dan saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Atas jasa besar mereka, maka penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Moh. Abdul Latief, M.Kn. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Unit Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen/staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan berbagai informasi kepada penulis.
6. Muhammad Muchlisin, S.Ag. selaku Kepala Bagian Tata Usaha Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan izin dan layanan data-data yang diperlukan oleh penulis dalam menyusun skripsi ini.

7. Bapak, Ibu dan Adik-adikku, yang selalu memberikan do'a restu dan dukungan baik secara moril maupun spiritual sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan.
8. Sahabat seperjuangan di IAIN Kudus yang telah memotivasi dan membantu menyelesaikan skripsi ini, serta memberikan banyak kenangan selama menuntut ilmu di IAIN Kudus.

Semoga amal baik beliau-beliau di atas dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan mendapatkan balasan pahala yang berlipat ganda di sisi Allah SWT. Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 15 Juni 2022
Penulis,

Amanatul Faridah
NIM. 1820210220

